



Une agression de plus, un système carcérale dépassé !

Le samedi 31 janvier 2026 à 9h00, une nouvelle agression a encore eu lieu au CD BAPAUME !

L'individu connu pour être **PSYCHOLOGIQUEMENT INSTABLE** est actuellement affecté en CPROU suite à des propos suicidaires. Mécontent de l'attente pour la distribution des médicaments, il se lance dans un tapage de grande ampleur.

Un gradé et trois agents se rendent immédiatement à la cellule du protagoniste pour mettre un terme au tapage. Lors de l'ouverture de la porte le forcené **s'est jeté comme une furie sur le gradé et lui a porté un coup au visage**. Les 4 agents ont réussi à maîtriser l'individu et ont pu mettre un terme à l'incident.

**Bilan : Une fracture du nez pour le Gradé,
une commotion cérébral pour l'un des Surveillants.**

L'UFAP et le SPS souhaitent un prompt rétablissement aux deux agents blessés.

L'UFAP et le SPS félicitent l'ensemble des agents qui sont intervenus, vous avez fait preuve de résilience et de professionnalisme.

**Deuxième agression sur personnels en 15 jours :
INTOLERABLE !**

L'UFAP et le SPS alertent notre Direction sur la recrudescence des agressions survenus dernièrement, et plus précisément la violence de celles-ci.

Nous refusons d'être des cibles faciles, encore moins des victimes d'un système carcéral dépassé qui ne répond plus à la réalité du terrain.

Depuis trop longtemps nous réclamons des **Établissement Sécurisés et Adaptés (ESA)** pour sortir les profils violents et psychiatriques de la détention ordinaire.

L'UFAP et le SPS s'indigne de ne voir que des effets d'annonce de notre Ministre (bombes incapacitantes) pour mieux tourner le dos à la réalité :

**4000 vacances de postes et 5000 agressions par an,
Oui il y a un lien de causalité !**